COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 07 NOVEMBRE 2021

Lieu : Maison Saint Alphonse, Rédemptoristes Mandroseza

Durrée de la reunion : 2h30

Début de la séance : 14h

Fin : 16h30

Nombre de filleuls présents : 27

Ordre du jour:

Présentation et accueil des nouveaux filleuls

Rappel sur les disciplines et les engagements des filleuls

Consigne sur l'envoie de mail

Information sur les goupes Facebook

Projet

Activités

1. Présentation et acceuil des nouveaux filleuls :

C'était la première réuniin avec les nouveaux filleuls, on les a chalereusement accueillis ; on leur a souhaité la bienvenue

d'être parmi nous. On s'est tous présentés, chacun son tour: (Nom usuel, Classe, parcours, école), c'était aussi le moment

idéal de présenter Elisa correspondante adjointe. Elle peut me remplacer durant mon absence, en cas de besoin ; que ce

soit de l'aide ou des conseils, les filleuls peuvent la contacter à tout moment.

2. Rappel sur les disciplines et les engagements des filleuls

Les engagements des filleuls ont été rappélés :

Tous les filleuls doivent écrirre à leur parrain ou marraine au moins une fois par mois et minimum 10 lignes sans oublier

de mettre en copie l'AMM, Anne Sophie et les correspondants.

Les fileuls qui ne communiquent pas bien avec leurs parrains ou marraines risquent de perdre leur parrainage.

3. Consigne sur l'envoie de mail.

Vu que beaucoup de filleuls n'arrivent pas bien à envoyer leur mail, surtout les nouveaux, on a fait un petit cours sur

comment envoyer les mails en utilisant la vidéo projecteur. Voici les thèmes abordées:

• Créer et envoyer un e-mail

- Consulter un nouveau e-mail
- Répondre à un e-mail
- Modifier les destinataires et les objets
- Envoyer des pièces joints

Après ce petit cours, on a montré quelques exemples des mails des filleuls, mails de Loyola ; c'est une lettre exemplaire avec des photos, elle a bien exprimé toutes ce qu'elle a vécu durant son stage, elle fait beaucoup d'efforts pour ne pas faire trop de fautes de français. Faire des efforts pour mieux communiquer avec son parrain ou sa marraine a donc été vivement encouragé.

4. Groupe Facebook

On a aussi interpelé sur le groupe Facebook AMM-TANA, les filleuls sont incités à être actifs dans le groupe.

Stéphane Luiggi a lancé un concours des Photos et des Vidéos sur notre groupe Facebook AMM-TANA concernant l'installation d'une bibliothèque numérique. Celui ou celle qui aura les meilleures photos ou vidéos va gagner. La date butoir s'est terminée ce 15 Novembre 2021 à 21 heures 00. On a sensibilisé les filleuls de participer.

5. Projet des filleuls

L'AMM peut prêter de l'argent sans intérêt pour les filleuls afin qu'ils puissent réaliser leur projet. Avant de faire l'exécution, la présentation concrète du projet à l'AMM est obligatoire. C'est Pierre qui va juger si le projet est soutenable ou non, ainsi que de sa validation.

6. Activités

Dans le groupe de Parrainage de Stéphane, il y a Danielle, tricoteuse des vêtements pour les bébés. Elle fait de sa production des dons pour les pauvres. Nous avons de la chance de l'avoir, elle a envoyé 13 magnifiques tricots et nous prévoyons de les distribuer avec les dons de chacun d'entre nous au CSB II Alasora le Samedi 18 décembre 2021. Pendant ce temps-là, nous allons aussi faire la sensibilisation des parents sur l'hygiène et la malnutrition, ainsi que de partager de NUTRI-AMM.

On va demander à Agnès si Fianarantsoa pourra nous subventionner pou la NUTRI-AMM à distribuer ce jour.

Prèsque tous les filleuls étudient le samedi toutes la journée, on a décidé de faire le regroupement chaque dimanche fin du mois.